

# El Colegio de Abogados entrega 9.000 euros a colectivos sociales

● Las ayudas van a Miaoquehago, Banco de Alimentos, Adevida Proyecto Hombre o Estrella Azahara

## E. D. C.

El decano del Colegio de Abogados de Córdoba, José Luis Garrido, hizo entrega ayer de las ayudas destinadas al apoyo de organizaciones y colectivos sociales. Seis han sido las entidades beneficiarias de los 9.000 euros totales con los que el Colegio de Abogados de Córdoba contribuye al desarrollo de diversos proyectos en la provincia. En concreto, los representantes de Banco de Alimentos Medina Azahara, Proyecto Hombre Córdoba, Asociación Estrella Azahara, Adevida y Fundación Miaoquehago recibieron cheques por valor de 1.700 euros respectivamente. A estos se suma Cruz Roja Española, con la que el Colegio de Abogados de Córdoba colabora estrechamente a lo largo de todo el año, a



EL DÍA

Acto de entrega de las ayudas del Colegio de Abogados de Córdoba.

través de diversas acciones dirigidas a los colectivos más vulnerables, como son las mujeres víctimas de trata con fines de explotación sexual, así como con una aportación anual de 500 euros.

José Luis Garrido destacó el encomiable trabajo que desarrollan todos estos colectivos y organizaciones con las personas que más lo necesitan. “Atendéis a familias que atraviesan situaciones realmente

difíciles, a enfermos drogodependientes, a personas en riesgo de exclusión social, niños con necesidades especiales y a todos aquellos colectivos que necesitan apoyo de cualquier tipo. Vuestra labor es fundamental en nuestra sociedad”. El decano apuntó que “para el Colegio de Abogados de Córdoba es un auténtico privilegio poder contribuir a la labor social de estos colectivos”.